

ZALLA ALDE



ZALLA PRESENTA NÚMEROS ROJOS EN EL EJERCICIO 2012

EL AYUNTAMIENTO DE ZALLA PRESENTA UN SALDO NEGATIVO DE 1.351.260,05€ (UNOS 225 MILLONES DE PESETAS) EN EL RESULTADO AJUSTADO DEL PRESUPUESTO DEL 2012

El pasado 27 de marzo el Alcalde Javier Portillo presentó la liquidación del presupuesto del 2012 al pleno del Ayuntamiento mostrando un **SALDO NEGATIVO de 1.351.260,05€** (unos 225 millones de pesetas) en el resultado ajustado del presupuesto del 2012.



La gran parte de ese desajuste se ha compensado con el remanente de tesorería (**dinero ahorrado en legislaturas anteriores**).

Se ha generado un fuerte desequilibrio incumpliendo el objetivo de estabilidad presupuestaria que exigiría la elaboración de un plan financiero. Esta práctica presupuestaria repetida en el tiempo podría causar a futuro problemas importantes de sostenibilidad financiera en el Ayuntamiento de Zalla.

Zalla necesita recurrir al remanente de tesorería para equilibrar las cuentas del 2012 y necesita un cambio de normativa para evitar un plan financiero que podría afectar a inversiones del 2013.

EAJ/PNV DE ZALLA SOLICITA AL AYUNTAMIENTO ACTUACIONES QUE CUBRAN CARENCIAS BÁSICAS DE NUESTROS VECINOS/AS

PROPONEMOS LA RECOGIDA DE ALIMENTOS Y PRODUCTOS DE PRIMERA NECESIDAD EN ZALLA
Se trata de atender la demanda real del alarmante número de familias que están en situación límite en nuestro Pueblo debido a la alta tasa de paro que sufrimos.



Esta actividad sería un complemento necesario a la que ya se desarrolla por el Banco de Alimentos a través de la Mancomunidad de las Encartaciones.
Proponemos esta iniciativa para que se desarrolle dos o tres veces al año dependiendo de la necesidad real, hasta que la tasa de paro y el número de familias del municipio en riesgo de exclusión social disminuyan.

MESA DE EMPLEO

Desde que se presentó el primer borrador de presupuestos, EAJ/PNV propuso iniciativas para la promoción del empleo en el municipio. Es a partir de ese momento que se convoca la Mesa de Empleo. Esta es la mayor preocupación de los vecinos y ha de serlo también de la corporación municipal. Por ello, apoyamos la puesta en marcha de la mesa de empleo, a la que nos sumamos y en la que trataremos de aportar iniciativas de interés.

CESIÓN PLAZA DEL CESTERO

EAJ-PNV de Zalla firma con el Ayuntamiento convenio de cesión de la Plaza del Cestero situada en la finca del Batzoki. De este modo, quedará integrada en las actuaciones de Hermanos Maristas y a disposición de todos los vecinos y vecinas para su uso y disfrute como ha venido siendo hasta ahora.



CAMPO DE FUTBOL ARTIFICIAL

Gracias a la insistencia de EAJ/PNV, que desde enero ha venido solicitando al Ayuntamiento que subsane los problemas de limpieza de rejillas y arquetas, encharcamientos y retirada del césped antiguo, finalmente se han llevado a cabo las labores correspondientes. Lamentamos que estas actuaciones se hayan demorado 8 meses con los correspondientes problemas de salubridad e imagen para el polideportivo



Contáctanos
<http://www.facebook.com/ZallakoEajPnv>
<http://zalla.eaj-pnv.eu>
zallakoeajpnv@gmail.com
móvil: 644254665

EAJ/PNV APUESTA POR LAS EMPRESAS DE ZALLA

NOS INQUIETA QUE EN LAS OBRAS DEL AYTO. NO PARTICIPEN EMPRESAS DEL PUEBLO

El pasado 28 de mayo el grupo municipal de EAJ-PNV solicita al equipo de gobierno flexibilización de los criterios con los que se licitan los concursos públicos en el ayuntamiento, con el fin de que las empresas del municipio puedan participar en ellos.

En la misma fecha el equipo municipal hizo pública una explicación de cómo y con qué objetivos se realizan las adjudicaciones.

Desde EAJ-PNV estamos de acuerdo con los objetivos y el espíritu con el que se plantean los procedimientos, pero entendemos que no se consigue ninguno de los tres objetivos marcados por el equipo de gobierno.

• El primer objetivo: **“favorecer la creación de riqueza en nuestro pueblo contratando a empresas y profesionales de Zalla”**. No se cumple en ninguno de los casos que se indican, ya que en ninguno de los tres casos se adjudica a empresas del municipio.

Para EAJ el problema no radica tanto en la no adjudicación pues en un concurso público ha de ser adjudicatario la mejor de las ofertas, sino la imposibilidad de las empresas del municipio de participar en las licitaciones.

En dos de los tres concursos mencionados, de las siete peticiones de oferta realizadas a las empresas locales sólo una ha podido ser atendida, en el resto se ha entendido por parte de las empresas que era imposible participar en la licitación.

Creemos que en los pliegos se ha de facilitar la participación de las empresas en las licitaciones, sin por ello alterar las condiciones del concurso.

• El segundo objetivo: **“conseguir el mejor precio posible, porque se trata de dinero de todos”**. En los dos casos citados hay uno



y dos ofertantes respectivamente, creemos que son insuficientes para saber si la oferta adjudicataria es la mejor posible. Si en la de dos ofertantes es complicado saber si la oferta es la mejor que pudiera haber sido, en la que solo hay uno es imposible.

• El tercer objetivo es **“conseguir la mejor calidad posible”**. En este punto ocurre exactamente lo mismo que en el anterior, pues nos encontramos que no hay comparación posible a la hora de elegir por falta de ofertas.

Por eso solicitamos que en las próximas licitaciones, a la hora de realizar los pliegos, se tenga en cuenta que las empresas del municipio puedan participar en los concursos del ayuntamiento en igualdad de condiciones que las foráneas, y que además se garantice un número mínimo de licitantes para poder conseguir siempre las condiciones más favorables para el municipio.

FRONTON

EAJ/PNV entiende necesario tomar las medidas oportunas para subsanar los vicios técnico-constructivos surgidos. Apoyaremos las actuaciones dirigidas en este sentido y estamos totalmente de acuerdo en que no seamos los ciudadanos quienes tengamos que costear estas deficiencias. Y creemos que es importante potenciar este espacio para el uso y disfrute de todos nuestros vecinos y vecinas.



TXAKOLI EGUNA



maiatzaren Sean Ardo Eguna ospatu genuen Euskadi Enparantzan, Josu Erkoreka Eusko Jaurlaritzako Sailburuarekin, Andoni Ortuzar EBBko Presidentearekin, Irene Pardo nekazaritza foru diputatuarekin eta BBBko hainbat burukiderek. Gure herri ordezkariak gure jaira ekarri ohi diren ardo onen kalitatea egiaztatzeko aukera izan zuten..

